



ささえる  
支

富岡 勝則

皆さんこんにちは。

今年は元日から、能登地方を震源とする最大震度7の地震が発生し、能登半島を中心に大きな被害をもたらしました。さらに、翌2日には、日本航空の旅客機と海上保安庁の航空機が衝突し、海上保安庁の職員が5名亡くなるという痛ましい事故が発生しました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。

揺れの大きかった地域には原子力発電所があり、地震の一報を聞いた時、すぐに東日本大震災が頭をよぎりました。結果、石川県の志賀原発で故障が発生しているものの、大事に至る事故はなく、少し安どしたところです。

本市からの支援としては、石川県七尾市に対して、避難所運営に従事する職員1名を派遣したほか、食料など救援物資の搬送や、(株)丸沼倉庫様が

所有する車いす対応のトイレトレーラーをご提供いただき、同市の避難所に設置しました。ほかにも輪島市に給水車を派遣したところですが、今後でもできる限りの支援を行ってまいります。

私は今回の状況からも、やはり日頃からの備えの大切さを痛感しています。市も備蓄品の充実や避難所となる体育館へのエアコン設置等を進めていますが、皆さんには、自助として防災バッグや3日分の食料・飲み水の備蓄を、そしていざ災害が起きた時には、まずはご自身の安全確保をお願いしたいと思います。次に共助であるお互いの助け合いが大変重要になります。地域で顔の見える関係を広げるためにも、自治会・町内会へ加入されていない方は加入を検討いただければ幸いです。

話は変わりますが、元日に行われたニューイヤークロニクルに、朝霞市を拠点に活動しているコモディイダ駅伝部が、5年連続の出場を果たしました。大会前に監督や選手の皆さんにお話を伺ったところ、今大会では25位以内を目標にしているとのことでした。結果は少し及ばず30位でのゴールでしたが、タイム、順位ともに過去最高を記録しており確実に力を付けているようです。また、選手の皆さんの力強い走りは、地元チームとして多くの方に感動を与えてくれたのではないのでしょうか。来年こそは目標の達成を心より願っています。では、また。

## 民生委員児童委員をご存じですか？

☎ 福祉相談課 ☎ 463-1594

### ■民生委員児童委員とは

それぞれ担当する区域内で、住民からさまざまな生活上の困りごとや心配事に関する相談に応じ、必要な支援を受けられるよう、地域包括支援センターなどの専門機関につなぐ「つなぎ役」としての役割を担っています。

民生委員法および児童福祉法に基づき、厚生労働大臣から委嘱された地域福祉を担うボランティアです。任期は3年で、再任できます。住民の個別の相談を受けるため、民生委員は守秘義務があります。

### ■主任児童委員とは

子どもや子育ての支援を主に担当する民生委員児童委員です。

地区担当の民生委員児童委員、学校や子どもの福祉に関する機関と連携して、さまざまな児童問題について取り組んでいます。

### ■お気軽にご相談ください

相談者の立場にたって親身にお話しを聞き、対応を一緒に考えていきます。

お住まいの地域を担当する民生委員児童委員は、市ホームページからご確認いただけます。



市ホームページ

### ひとの推移

人 □ 144,964人 (-40人)      男 72,997人 (-58人)      女 71,967人 (+18人)  
世帯数 70,127世帯 (-45世帯)      令和6年1月1日現在 ( ) 内は前月比